



## *Action 05/009*

### ***Marins : rien n'est réglé !***

Le directeur général a reçu ce matin une délégation des marins.

Il ne veut pas retirer son projet.

Il est prêt à ouvrir des négociations qui vont se dérouler localement pour les 3 façades maritimes.

Il y aura une réunion nationale à l'issue de ces concertations locales dans 2 mois.

Il est urgent que la mobilisation soit sans faille et que localement les marins défendent plus que jamais les missions de services publics avec les moyens humains et matériels nécessaires.

Paris, le 9 février 2005.